

Antrag Nr. 06-F-01-0103

SPD-Fraktion

Betreff:

Gerichtsareal Moritz-/Oranienstraße
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 31.10.2006 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten,

- welche Vorstellungen zur zukünftigen städtebaulichen Nutzung des Gerichtsareals die Landeshauptstadt Wiesbaden in die Stadt-Land-Arbeitsgruppe eingebracht hat,
- welche Ergebnisse die Stadt-Land-Arbeitsgruppe für die zukünftigen Planungen des Quartiers Moritz- und Oranienstraße nach dem Wegzug der Gerichte erarbeitet hat,
- wie sich der gegenwärtige Sachstand vor allem unter dem Aspekt der Einbeziehung der betroffenen Gewerbetreibenden und der Bürgerinnen und Bürger darstellt.

Begründung:

Wiesbaden, 31.10.2006

gez.

Elke Wansner
Planungspolitische Sprecherin

f.d.R.

Christian Lahr
Fraktionsassistent